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ABSTRACT 

 

Master's thesis: 80 p., 11 fig., 2 tables, 55 sources. 

 

INSURANCE, INSURANCE MARKET, INSURANCE PRODUCTS, RATE, 

INSURED, RISKS, ELECTRONIC INSURANCE 

 

The aim of the study is to analyze the current state of insurance in China and its 

regulation and development directions for improving the insurance system and 

insurance products.  

New technologies, customer needs, market participants and regulations are 

currently shaping the insurance market to be able to adapt to new social, 

technological and market conditions. In particular, blockchain technology presents a 

good opportunity for insurance, and it can be critical for digital transformation, with 

characteristics that match the new conditions, such as peer-to-peer communication 

and decentralized powers. This study is expected to provide up-to-date information 

on how traditional insurance can use digital technologies in its value chain, helping to 

adapt to new changes in the industry.  

The object of research is the insurance market. 

The subject of the study is insurance trends in China. 

The practical significance lies in the fact that the results of the study presented 

in the work can be used in the development of the most innovative proposals for 

improving the efficiency of certain types of insurance in the light of the development 

of information technology. 

The author confirms that the analytical material presented in it correctly and 

objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 

methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary 

and other sources are accompanied by references to their authors.  



ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 

Магистерская диссертация: 80 с., 11 рис., 2 табл., 55 источников 

 

СТРАХОВАНИЕ, СТРАХОВОЙ РЫНОК, СТРАХОВЫЕ ПРОДУКТЫ, 

ТАРИФ, СТРАХОВАТЕЛЬ, РИСКИ, ЭЛЕКТРОННОЕ СТРАХОВАНИЕ 

 

Цель исследования – анализ текущего состояния страхования в Китае, его 

регулирования и направлений развития для совершенствования системы 

страхования и страховых продуктов.  

В настоящее время новые технологии, потребности клиентов, участников 

рынка и нормативные акты формируют страховой рынок, чтобы он мог 

адаптироваться к новым социальным, технологическим и рыночным условиям. 

В частности, технология блокчейн открывает широкие возможности для 

страхования и может сыграть решающую роль в цифровой трансформации, 

обладая характеристиками, соответствующими новым условиям, такими как 

одноранговая связь и децентрализованные полномочия. Предполагается, что 

данное исследование предоставит актуальную информацию о том, как 

традиционное страхование может использовать цифровые технологии в своей 

цепочке создания стоимости, помогая адаптироваться к новым изменениям в 

отрасли.  

Объектом исследования является страховой рынок. 

Предмет исследования – тенденции развития страхования в Китае. 

Практическая значимость заключается в том, что результаты 

исследования, представленные в работе, могут быть использованы при 

разработке наиболее инновационных предложений по повышению 

эффективности отдельных видов страхования в свете развития 

информационных технологий. 

Автор подтверждает, что представленный в ней аналитический материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

теоретические, методологические и методические положения и концепции, 

заимствованные из литературных и иных источников, сопровождаются 

ссылками на их авторов. 


